

高知海岸パートナーシップ清掃のようす(H22. 2. 20)

長浜工区にて、2月20日に関西土木(株)さん、(株)轟組さん、(株)富士通四国システムズさん、マナスさん、HITACHIグループさんの5団体による海岸清掃が行われました。寒い時期ですが、全体で約130名の方に参加いただきました。清掃活動をご紹介します。

▼ 関西土木(株)さんの清掃のようす



ビニール袋、空き缶、
ペットボトルが
多く集まりました。



▼ (株)轟組さんの清掃のようす



消波ブロックの間の
ゴミも取り除いてい
ます。



▼ (株)富士通四国システムズさんの清掃のようす



流木・ビニール、発泡スチロール
などが集まりました。
また、タイヤも回収しました。



▼ マナスさんの清掃のようす



3団体さんで、同区間内を協力して清掃しています。

発砲スチロールなどが多く見つかっています。ブロックの間も清掃されました。



▼ HITACHIグループさんの清掃のようす



木切れやペットボトルなどが
多く集まりました。



▼今回のパートナーシップ清掃活動で収集したゴミです。
最終的に可燃ゴミ約170袋、不燃ゴミが50袋集まりました。

!

ペットボトル、発泡スチロールは
毎回多く集まっています。

!

消波ブロック間のゴミを、
各団体の皆さんが熱心に
収集してくださっています。



!

不法投棄されたと見られる
テレビ等も見つかりました。

!

海岸はゴミ捨て場ではありません。
ルールに従った処分をそれぞれで
お願いしたいです。



- 次回の清掃は、平成22年4月の予定です。
- 関西土木(株)さん、(株)轟組さん、(株)富士通四国システムズさん、マナスさん、HITACHIグループさん、
今回も清掃お疲れ様でした！